



Selon le site du quotidien britannique « The Telegraph », une nouvelle règle révolutionnaire est sur le point d'être introduite dans le monde du football : le carton bleu. Validée par l'International Football Association Board (Ifab), l'instance garante des lois du jeu, cette nouvelle sanction vise à lutter contre les fautes cyniques ou les comportements non sportifs envers l'arbitre sans pour autant entraîner l'expulsion du joueur fautif.

Inspirée du rugby, cette innovation prévoit que le joueur sanctionné par un carton bleu sera exclu du jeu pendant dix minutes, privant ainsi son équipe de sa contribution pendant ce laps de temps. En cas de récurrence, c'est à dire si le joueur reçoit un deuxième carton bleu (ou un jaune suivi d'un bleu) au cours du même match, il se verra attribuer un carton rouge et sera expulsé définitivement.

Bien que cette nouvelle règle ne devrait pas s'appliquer immédiatement aux compétitions d'élite, elle pourrait être testée lors des Coupes d'Angleterre masculine et féminine dès la saison prochaine. Cette initiative vise à promouvoir un jeu plus fair-play et à dissuader les comportements anti-sportifs sur les terrains de football, tout en conservant un équilibre entre la sanction et la continuité du jeu.